



ANTONIO HERNÁNDEZ

El presidente de la Xunta, seguido de Albor, se dirige a la concejala Mar Martín, sentada a la izquierda, y a la familia del doctor Máiz

# El pionero de la cirugía plástica

**HOMENAJE** ▶ Familiares, amigos y profesionales de la Medicina recordaron en un emotivo acto al doctor Máiz, fallecido en septiembre ▶ Núñez Feijóo destacó la grata impresión que le causó conocerle y señaló que su recuerdo perdurará siempre

REDACCIÓN • SANTIAGO

No había ni un alfiler, y hasta hubo que poner sillas supletorias. Y es que ayer, en la Capilla Real del Hostal dos Reis Católicos, lo más granado de la vida social, cultural, política y, por supuesto, médica, rindió un emotivo homenaje al doctor Jacobo Máiz Bescansa, quien falleció el pasado 7 de septiembre a los 68 años. El acto lo organizó la Fundación La Rosaleda, fue moderado por el médico Ignacio López Balboa, y contó con la presencia del presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo y el ex presidente de la comunidad autónoma Gerardo Fernández Albor, quien preside además la Fundación La Rosaleda.

También estuvieron, entre muchos otros, los doctores Juan Luis Morán y María Encina, que permanecen al frente de la Clínica Máiz, y Jorge Planas, director general de la Clínica Planas, en donde Jacobo Máiz se formó como cirujano plástico.

En el acto se hizo un repaso a la vida de este médico, uno de los más destacados de España, que llegó a intervenir a más de 32.000 pacientes. Se pudo visionar un vídeo con sus mejores imágenes y se recordó que el doctor Máiz era discípulo del doctor Puente. Este docente le invitó a viajar a Barcelona para formarse en una especialidad que estaba dando

## LA CLAVE

### Se creará un premio con su nombre

▶ El doctor Ignacio López Balboa presentó ayer el Primer Premio Doctor Máiz. Con él se pretende distinguir el desarrollo de labores humanitarias y sociales en Galicia. El plazo de presentación será hasta el 30 de septiembre (las bases se pueden consultar en la web [www.fundacionlarosaleda.org](http://www.fundacionlarosaleda.org)). El premio será de 4.000 euros ■

sus primeros pasos. Así llegó a la Clínica Planas, de Barcelona, para ser discípulo del doctor Planas y pionero de unas técnicas médicas que por entonces no se conocían y había que crear. Máiz Bescansa viajó después a Madrid para seguir estudiando con el doctor Benito Vilar Sancho, pero decidió volver a Santiago para ejercer aquí como médico. Núñez Feijóo alabó "su arraigo", y destacó de él que era "una persona de acción, un pensador", y que "su corazón era tan grande que no dejará de latir nunca para nosotros". El doctor Albor, por su parte, destacó también su faceta como gran humanista.